

Neulich beim Zahnarzt

DSDS - Recall

Wer kennt das nicht!? In der Vorausscheidung einer mehr oder weniger beliebten Fernsehshow versuchen alle Bewerber unbedingt vom Initiator Dieter B. den Schein für das Recall zu bekommen!

Das gibt es beim Zahnarzt auch, selbst wenn Sie nicht singen können! DSDS ist dort allerdings auch eher die Abkürzung für: DAS SIND DUNKLE SCHNEIDEZÄHNE, was beim Recall für eine professionelle Zahnreinigung der Grund für die Erinnerung sein dürfte. Viele Zahnärzte bieten diese in der Regel noch kostenlose Erinnerung für Sie an. Neben der für den Krankenkassenbonus wichtigen kalenderjährlichen „TÜV-Kontrolle“ oder der für die Zahnfundamente wichtigen Zahnsteinentfernung sind auch für Sie speziell wichtige Behandlungen in ein solches Erinnerungssystem einbindbar.

Sprechen Sie Ihre Zahnärztin oder Ihren Zahnarzt doch einfach mal darauf

an, nicht, dass es Ihnen plötzlich beim Zahnarztbesuch so ergeht wie vielen, die doch immer jedes Jahr regelmäßig beim Zahnarzt gewesen zu sein glaubten, wenn sie dann aber einmal den Bonus von der Krankenkasse in Anspruch nehmen wollten, leider feststellten, dass der Termin vor 3 Jahren am 30.12. und der letztes Jahr am 2.1. gewesen ist. 368 Tage sind zwar gerade mal ein Jahr, aber das interessiert die Kassen nicht! Das Kalenderjahr ist ausschlaggebend! ... und in dem Falle fehlt eines! Also fangen wir mit der Bonusjagd wieder mal bei 0 an. Und? Dieses KALENDERJAHR schon beim Zahnarzt gewesen??? Dann wird es Zeit! Denn die Anrufe am 31.12. werden in den seltensten Fällen mit einer Terminvergabe für das aktuelle Jahr belohnt!

Ich wünsche allen treuen Lesern frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr 2010.

Fortsetzung folgtZA Armin Wall.

Nachzulesen unter:

www.Zahnarzt-Wall.com



